



El Rinoceronte

Scott Alexander

Scott Alexander, autor del libro El Rinoceronte, aparte de este exitoso libro ha escrito otros y algunos se han llevado a la pantalla grande como El Hombre en la Luna y fue ganador de un Oscar en la nominación al mejor guionista.

1. EL ARTE DE AVANZAR A LA CARGA

El secreto para el éxito es, naturalmente, convertirse en rinoceronte. Los rinocerontes sienten particular agrado por la vida. Les encanta de tal manera la vida que raramente verás a un rinoceronte con problemas.

Sigue creyendo, sigue a la carga. Imagínate alcanzando tus metas. Tú sabes que lo puedes lograr, puesto que eres un rinoceronte. Tu entusiasmo te mantendrá a la carga.

2. EL ENTRENAMIENTO DE UN RINOCERONTE

El rinoceronte debe ejercitarse y mantener hábitos que le den un espíritu sano. Si no ha nacido rinoceronte es difícil mantenerse en este mundo de vacas y ovejas.

3. COMO SER EL RINOCERONTE MÁS FELIZ DEL MUNDO

Los rinocerontes son felices viajando a junglas y cuando cargan

hacia sus metas. Puedes escoger entre ser una vaca feliz o un feliz rinoceronte, todos tenemos derecho a escoger.

4. SÉ UN RINOCERONTE AUDAZ

¡Eres audaz! Esa audacia es la que te convierte en un rinoceronte; eso es lo que te diferencia de las vacas y las ovejas. ¡Eres atrevido! ¡Tienes espíritu de aventurero! ¡Eres peligrosamente valiente! Escoge ser audaz. Ataca con la audacia cada día. El éxito por sí mismo es audacia. Desarrolla tus habilidades de audacia. Sólo tienes 24 preciosas horas por día. Úsalas o piérdelas. El tiempo no puede guardarse.

5. DESARROLLA LA PERSISTENCIA RINOCERONTE

Nunca te des por vencido, cada una de las células de tu cuerpo está cargada de tenacidad. Tienes la valiosa fortaleza de persistir en lo que estás haciendo sin importarte circunstancias adversas. ¡Eres indomable! Nada domina tu fuerte voluntad para alcanzar el éxito. Todo consiste en persistir.

6. COMO SER RINOCERONTE EN TODOS LOS ASPECTOS DE LA VIDA

Recuerda que el éxito proviene de ser a toda hora un rinoceronte. En el momento en que olvides que eres un rinoceronte perderás todas las virtudes. La oportunidad se te puede desvanecer. Piensa rinoceronte en cada minuto del día.

7. FINANZAS

No dejes que nadie te diga que el dinero no es importante, el dinero es esencial. Sin dinero todas las otras facetas de tu vida sufrirán. El dinero tiene mala reputación porque la mayoría de los animales no lo tienen en cantidad suficiente. El dinero es una herramienta, úsala con propiedad y construirás una vida feliz llena de satisfacciones. La mejor forma de hacer dinero feliz es convirtiéndolo en tu pasatiempo y no en tu dios.

Siempre recuerda que es un pasatiempo, que no se convierta en un amo. Nunca temas el perder todo lo que has ganado. No te enamores del dinero a tal punto que se convierta en una carga.

8. TRABAJO

En íntima relación con tu posición financiera está tu ambiente de trabajo. Si sufres económicamente es muy probable que sufras en tu trabajo. Nadie debería trabajar. El trabajo es monotonía, sacrificio, es aburrido y molesto, carece de inspiración. ¿Quién quiere eso? Tú no, seguramente ¡un rinoceronte! Eso suena como la ocupación perfecta para una vaca, pero no para ti. Clava tus cuernos en algo que verdaderamente te guste. Disfruta todo lo que hagas o de lo contrario todo eso será trabajo y uno no es feliz trabajando en algo que quiere abandonar. No vas a salir “a la carga” en la mañana si lo que tienes que hacer es trabajar.

9. FAMILIA

Tu familia te puede hacer o deshacer. Debes conservar un balance. No te vas a sumir en tu trabajo hasta el extremo de olvidarte que tienes familia. La familia también es tu responsabilidad. Los rinocerontes se destacan en todas las áreas de la vida. Esto ayuda a conducirnos hacia la felicidad y al fin y al cabo es lo que perseguimos.

10. TU FÍSICO

No seas un rinoceronte fuera de forma. Asegúrate de que estás en excelentes condiciones físicas. Se requiere un cuerpo muy sano para vivir una vida de rinoceronte. Asegúrate de no tener un par de kilos por encima del peso normal. ¿Cómo te sientes físicamente? Un verdadero rinoceronte es un magnífico animal. Los kilos en exceso descalifican esta categoría. Tu cuero es el que debe ser de dos pulgadas, no tus gordos. El estar físicamente bien te hará sentir un rinoceronte de seis millones de dólares. Mientras estas trotando piensa a lo rinoceronte. A medida que la sangre bombea por tu cabeza, dile a tus células que eres rinoceronte y que pasen la voz.

11. ASPECTO SOCIAL

Es muy importante relacionarse con los animales adecuados. Asegúrate de encontrar buenos amigos. Tenemos la tendencia de comportarnos de igual manera como se comportan las personas con las que nos relacionamos. Relaciónate con el mayor número de personas que puedas pero que te den ánimo. Jamás progresarás

socialmente si te olvidas de esta advertencia. Para tener amigos debes ser amistoso.

12. EN LO ESPIRITUAL

Sólo tú mismo puedes saber cómo estás en el área espiritual. La religión para la mayoría de los animales es un tema personal. Lo único que puedo decirte es que creas lo que quieras creer pero SÍ debes creer en algo. Cree en esto aunque no creas en nada más.

Y si puedes creer ¿por qué no creer en Dios? ¡El creer es gratis! No hay necesidad de comenzar a asistir a la iglesia todos los domingos. No tienes que leer la Biblia y ni siquiera comprar una.

Si no estás absolutamente satisfecho dentro de diez días dejas de creer. ¡Nada pierdes por el hecho de creer, pero sí puedes ganar mucho! Los rinocerontes no permiten que oportunidades como ésta se escape. A no ser que te ofrezcan un negocio mejor, debes tener una fe de rinoceronte en Dios. ¡Él es la mejor oportunidad de estos tiempos!



13. DIVERSIONES RINOCERONTES

Cuando estés paseando en tu auto, fíjate en los automovilistas ¿Cómo se ven? Pronto descubrirás que transita una manda de “zombies”(persona que se supone muerta). Estudia su cara, parece que van a un entierro... ¡el suyo!

14. PREPÁRATE PARA LOS PROBLEMAS RINOCERONTES

Los rinocerontes siempre están preparados para los problemas, no importa cuánto dinero tengas, aún así tendrás problemas. Los problemas significan que se progresa, que las ruedas giran y que avanzas hacia tus metas. ¡Ten cuidado! Cuando no tengas problemas es signo de inactividad, es decir, que no se está haciendo nada.

15. CONVIÉRTETE EN RINOCERONTE HOY

Hoy sabes que el secreto del éxito es ser rinoceronte. El secreto del éxito es sobreponerse a la inercia. El secreto del éxito es cargar.

El secreto del éxito es activarse. Siente muy dentro de ti ese deseo ardiente que te hará correr. Nada va a suceder hasta que no lo hagas. Piensa como rinoceronte y actúa como tal. No hay otra manera. El pensar positivamente no te conseguirá nada de no combinarlo con ¡¡¡A LA CARGA!!! Escribir metas no significa nada si no cargas. Hablar es sólo ejercicio oral si no actúas sobre lo que hablas. Los sueños, son apenas sueños si no eres rinoceronte y cargas.

A continuación mensajes principales del libro El Rinoceronte, donde el autor propicia la reflexión y motiva al cambio de pensamientos y actitudes.

Una de las frases más destacadas de la primera edición de El Rinoceronte:

“El Éxito no es fácil. Es un animal realmente muy difícil de capturar, se requiere mucho trabajo, rapidez mental y genuino deseo y persistencia de parte del cazador.”

- *Date una rápida ducha, cepíllate los cuernos, ponte tu traje de rinoceronte y alístate a... ¡CARGAR!:* el autor nos dice que siempre debemos estar preparados, para un nuevo avance, para una nueva forma de ver y vivir la vida.
- *Tres toneladas de bufante rinoceronte cargando a toda VELOCIDAD hacia la OPORTUNIDAD, venciendo todos los OBSTÁCULOS en su camino:* es decir que no debemos

detenernos en esta lucha y carrera tan importante en donde nuestra meta es el éxito. De no vencer los obstáculos nunca podremos avanzar y triunfar.

- ***Asegúrate de escoger bien a tus amigos, ASÓCIATE con los de acción, los que logran objetivos, los positivos, los ENÉRGICOS y siempre serás un rinoceronte a toda carga.*** El autor se refiere a personas que te animen, similares a ti, que sean optimistas y te motiven a alcanzar todos tus propósitos.

1. ¿A qué te invita la lectura de este extracto del libro el Rinoceronte?
2. ¿Que propósitos eliges para tu vida a partir de hoy, luego de leer al escritor Scott Alexander?
3. ¿Cuál debe ser tu actitud ante los problemas u obstáculos que se presenten a lo largo de tu vida?
4. ¿Cómo vives la persistencia actualmente?
5. ¿En qué momento de tu vida te identificas como un Rinoceronte?

Palabras: 1,605

Imágenes: Shutterstock

Fuentes:

Reflexiones:

http://html.rincondelvago.com/el-rinoceronte_alexander-scott.html

Fase principal:

<http://mimediomillon.blogspot.com/2010/09/el-rinoceronte-escrito-por-scott.html>